

Singen ist Kraftfutter für Kindergehirne

In unserem musikalischen Frühprojekt wollen wir die ganzheitliche Entwicklung des einzelnen Kindes unterstützen und fördern. Das Projekt findet gruppenübergreifend einmal wöchentlich statt und berücksichtigt die Altersstufe der 4- bis 5-Jährigen.

Der 5-monatige Kursus endet stets mit einer kleinen Präsentation für die Eltern. Eine Einheit beinhaltet immer eine Kombination aus Musik, Rhythmik, Sprache und Bewegung.

Unsere Ziele

- Das gemeinsame Tun fördert soziale Kompetenzen.
- Singen trägt wesentlich zur Sprachentwicklung bei.
- Kognitive Fähigkeiten werden gefördert und vertieft.
- Der Spaß an Bewegung wird gefördert.

Das Wichtigste ist jedoch der Spaß am Singen und Musizieren!

Der Aufbau einer Einheit gestaltet sich in der Regel so:

1. Aufwärmen



2. Atemübungen



3. Übungen zur Körperhaltung



4. Atemübungen



5. Kennenlernen von Musikinstrumenten



6. Abschluss



Malen nach Musik



Situative Einsätze mit Theaterworkshop

